

# 北小だより

## 学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成  
学校生活キーワード  
「あいさつ 目標をもつ」

## 梅雨の季節となりました



関東地方もまもなく梅雨入りを迎えます。この季節は、昼と夜の寒暖の差が大きかったり、湿度が高かったりと体調を崩しやすい季節です。充実した学校生活を送れるよう、体調管理には十分気を付けていきたいものです。さて、学校では、室内で過ごすことの多くなる梅雨の時期に「あじさい読書月間」として、読書を推進する活動に取り組んでいます。

ご家庭におかれましても、テレビやゲームの時間が読書の時間になるようご協力をお願いいたします。

### 5年「田植え体験」

【5月2日(木)2校時】

近所の農家さんのご協力で「田植え」を体験しました。苗を持って田に入り、丁寧に植えることができました。



苗の持ち方を教わりながら植えている様子

### 縦割り班活動「縦割り清掃」

【5月8日(水)】

毎週、月、水、金に縦割り班で清掃を行っています。班で協力して清掃を行うとともに、上の学年が下の学年に丁寧に清掃の仕方を教えていました。



協力しながら清掃を行っている様子

### 4年「出前授業」

【5月8日(水)3校時】

霞ヶ浦環境科学センターより講師を招いて、「霞ヶ浦の概要となりたちについて」学習しました。児童は熱心に話を聞き、メモをとることができました。



スライドを見ながら霞ヶ浦のなりたちについて話をきいている様子

### 縦割り班活動「さつまいも苗植え」

【5月17日(金)北小タイム】

5班の縦割り班に分かれ、さつまいも苗植えを行いました。3名の北小サポーターの皆様から、苗の植え方を教えていただきました。



並んで丁寧に苗を植えている様子

### 縦割り班活動「夏花壇づくり」

【5月21日(火)北小タイム】

サポーターさんにも協力していただきマリーゴールドとサルビアを縦割り班に分かれて分担して植えました。



サポーターさんに教わりながら花苗を植えている様子

### 「市理科支援員」

【5月21日(火)4年生理科】

今年度は、市の理科支援員の先生が毎週火曜日に来校しています。主に4年生と5年生の理科の授業で実験や観察の支援を行っています。



理科支援教員から種の植え方をきいている様子

### 1・2・3・4年バス遠足「大洗水族館」

【5月23日(木)】

今年度は、1, 2, 3, 4年生が合同で大洗水族館に行きました。イルカショーではみんな目を輝かせながら楽しむことができました。



3年生の集合写真

### 5・6年生宿泊学習「小見川青少年自然の家」

【5月29日(水)～30日(木)】

5・6年生が宿泊学習に行ってきました。初日は、カヌー体験、ウォークラリー、キャンプファイヤー、2日目はカレー作り、七宝焼き体験、モルック競技と盛りだくさんの活動を行いました。児童は自分たちで考え、協力しながら活動することができました。とてもよい体験になりました。



カヌー体験を始める様子



カレー作りに協力して取り組んでいる様子

学校生活の最新情報は、ブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。多くの皆様から、いつも温かい声をかけていただき、ありがとうございます。

<https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000049.html>

児童数：60名 世帯数：46世帯 R6. 6月

